

# DELIK HUKUM

## Giat Anjangsana/Door To Door System &#40;DDS&#41; Dengan Warga Desa Sukamaju Kecamatan Nyalindung

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Jul 31, 2023 - 15:11



Giat Anjangsana/Door To Door System &#40;DDS&#41; Dengan Warga Desa Sukamaju Kecamatan Nyalindung

Sukabumi - Polsek Nyalindung Polres Sukabumi melaksanakan DDS atau sambang kepada masyarakat Kegiatan ini dilakukan bersama Aipda Robangi, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, yang diperintahkan oleh Kapolsek

Nyalindung, Acp joko, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. senin (31/7/2023).

Aipda Robangi dan timnya berkeliling di sekitar kawasan tersebut, berinteraksi dengan warga, dan memberikan kesempatan kepada mereka untuk menyampaikan pendapat, keluhan, serta aspirasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

- Melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju melaksanakan Giat Anjangsana/Silahturahmi/DDS dengan warga Masyarakat.

- Dalam Kesempatan tersebut juga memberikan himbaun diantaranya :

1. Himbau kepada warga sekitar waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Sukamaju.
2. Waspada Tindak kejahatan seperti Curat, Curas dan Curanmor, hendaknya parkir kendaraan ditempat yang aman dan gunakan kunci ganda.
3. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE CURHAT DONG( Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efesien) serta menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga dalam meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menjelaskan pentingnya patroli dialogis dengan DDS sebagai sarana untuk membangun hubungan yang kuat antara polisi dan masyarakat. Beliau menyatakan, "kegiatan dds atau door to door sistem merupakan salah satu langkah nyata Polsek Nyalindung dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik, polisi dapat lebih efektif dalam memberikan pelayanan dan melindungi masyarakat." Imbuhnya.

polres sukabumi polda jabar.